



STAINZERLEBEN

DIE ZEITUNG DER MARKTGEMEINDE STAINZ AMTLICHE MITTEILUNG 18/2014

Geschätzte Mitbürgerinnen,
geschätzte Mitbürger,
liebe Jugend!

„Frohe Weihnacht!“

Ich wünsche Ihnen/Euch allen
noch einige schöne Tage bis
Weihnachten, ein gesegnetes
Weihnachtsfest und ein
gesundes, friedvolles,
erfolgreiches Jahr 2015!

„Frohe Weihnachten“

Bgm. OSchR Dir. Walter Eichmann



Foto: A. Kohlmeier



LIEBE STAINZERINNEN UND STAINZER!



In wenigen Tagen können wir schon wieder auf ein Jahr zurückblicken - auf das Jahr 2014. Auch in diesem Jahr durften wir viele schöne Momente erleben - ich denke hier an kulturelle Veranstaltungen wie La Strada, an den „Steirischen Herbst“, der mit dem „Steirischen Wasserfall“ bei uns Station gemacht hat

und die vielen Kulturangebote von „StainZeit“ und unserer Chorgemeinschaft.

Auch die Großveranstaltungen, wie die Schilchertage und der Schilcherlauf haben gezeigt, was unsere „Stainzer“ auf die Beine stellen können. Ein weiterer Höhepunkt im heurigen Jahreskalender war auch der Besuch des Bürgermeisters, einer Gemeindevertretung und der Musikkapelle unserer Partnergemeinde Schenna anlässlich von 30 Jahren Gemeindepartnerschaft.

Natürlich erleben wir im Laufe eines Jahres in den Familien und in der Gemeinde auch schmerzliche Momente. So erreichte uns vor einigen Wochen die traurige Nachricht, dass unser Bürgermeister a. D. Hofrat Dr. Hans Neubauer am 15. November 2014 verstorben ist. Er war von 1965 bis 1983 Bürgermeister unserer Marktgemeinde und hat in seiner unnachahmlichen Art sehr viel für die Gemeinde und ihre Bewohner erreicht. Wir wollen ihn in unseren Gedanken behalten!

Einiges ist in diesem Jahr auch im Straßenbau umgesetzt worden. Am aufwändigsten war sicher die Neugestaltung der Lastenstraße, bei der der gesamte Unterbau, die Straße selbst, die Gehsteige und die Beleuchtung erneuert wurden. In den letzten Wochen wurden die Grazer Straße und der Pendlerparkplatz generalsaniert. Erneuert und für die Fußgänger sicherer gemacht wurden auch die Bad- und Quergasse. Nach dem

Wasserleitungsausbau wurde auch die Apfelstraße erneuert.

Sehr arbeitsintensiv war dieses Jahr für mich als Bürgermeister von Stainz und meine Amtskollegen unserer Nachbargemeinden durch die gemeinsame Arbeit für die Gemeindestrukturreform im Jahr 2015. In vielen Sitzungen wurden wesentliche Weichenstellungen in sehr partnerschaftlicher Form erarbeitet. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung sind bereits in die neue Arbeit miteingebunden. Gespräche mit den Kindergartenpädagoginnen, den Außendienstmitarbeitern, den Feuerwehrkommandanten und deren Stellvertretern wurden geführt. So ist für uns alle gewährleistet, dass viele Wege in die neue Gemeinde bereits geebnet sind. Nach vielen Diskussionen konnte auch die Frage nach dem neuen Verwaltungszentrum geklärt werden. Im Rathaus werden der Bürgermeister, die Amtsleitung und das Standesamt verbleiben. Das Bürgerservice, die Amtskasse und das Bauamt werden im „Barbäckhaus“ (Hauptplatz 23) untergebracht. Genaue Informationen werden Sie natürlich noch erhalten.

Abschließend noch eine Information für Sie: Ab 1. Jänner 2015 bis zur Konstituierung des neuen Gemeinderates (die Gemeinderatswahl wird am 22. März stattfinden) darf ich als Regierungskommissär die Geschicke der neuen Gemeinde leiten. Über die Bestellung und die Arbeitsaufgaben werden Sie noch genau informiert!

Im Wissen um die großen Veränderungen, die auf uns zukommen, aber auch mit der Vorfreude auf die großen Herausforderungen wünsche ich uns allen ein gesegnetes Weihnachtsfest und viel Erfolg, Gesundheit, Zufriedenheit und Gottes Segen für das Jahr 2015!

Mit lieben Grüßen

Ihr Walter Eichmann

RATHAUS - BÜRGERSERVICE

Mittwoch, 24.12.2014 bis Freitag, 26.12.2014 sowie Mittwoch, 31.12.2014 und Donnerstag, 1.1.2015 kein Bürgerservice.

Montag, 29.12.2014 und Dienstag, 30.12.2014 sowie Freitag, 2.1.2015 gibt es auf Grund von Urlaubsverbrauch und Energiesparmaßnahmen ein eingeschränktes Bürgerservice von jeweils 8.00 - 12.00 Uhr.

In dringenden Fällen erreichen Sie:

Amtsleiter Ing. Karl Herunter
0664/52 55 054

Kassenleiter Walter Ruhhütl
0664/13 07 471

Standesamtsleiterin Aloisia Schuster
0664/91 90 374

Das Rathaus-Team wünscht Ihnen allen ein schönes Weihnachtsfest und viel Gesundheit im Jahr 2015.